SÉNAT 18

Nous sommes tous les enfants de Dieu.

Que chacun de nous, à sa façon et dans destinée nationale. Elle sera prodigieuse cette mande qu'à servir".

Canadiens de toutes origines avec leurs héri- destinée. Pour nous en rendre compte levons tages sans distinction de race ou de croyance. les yeux au delà de l'horizon de notre temps. Dans notre marche avant, jouissant du bonheur matériel, n'oublions pas les valeurs spirituelles dans la trame de notre vie. Pour sa sphère, si humble soit-elle, apporte une que le Canada atteigne la grandeur qui lui pleine participation à la réalisation de notre revient, chacun de nous doit dire "Je ne de-